

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa orang tua kelas VIII SMP Negeri 2 Kabanjahe sangat berperan aktif dalam meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran PPKn. Dimana hal ini dapat kita lihat dari yang dilakukan orang tua terhadap memperhatikan mulai dari segi aspek kognitif, afektif, dan psikomotorik anak yang harus selalu di perhatikan ataupun ditanyakan oleh orang tua kepada pihak sekolah. Dimana juga pada orang tua harus juga memberikan izin kepada anak - anak mereka dengan mengikuti kegiatan organisasi di sekolah ataupun bimbingan belajar agar anak-anak mampu mengikuti sebagaimana pelajaran yang ada di sekolah.

Memberikan bimbingan kepada anak dan selalu melakukan pendekatan kepada anak dengan tujuan meningkatkan prestasi belajar siswa dapat dilihat dari segi aspek kognitif, afektif, dan psikomotorik dimana mengajak siswa dalam berfikir secara luas dan membuka wawasan yang luas untuk mencapai suatu tujuan siswa. Dikarena anak adalah sebuah generasi selanjutnya dari orang tua mereka sehingga mereka harus didik dengan baik dan benar agar kita menghindari anak dimana anak salah melangkah dan salah pergaulan lingkungan dan juga anak tidak salah melangkah dalam mencapai suatu tujuan mereka. Yang dimana semua orang tua akan selalu bekerja keras dalam memperjuangkan atau melakukan segala daya dan upaya dalam

pertumbuhan anak mereka yang lebih baik di masa depan karena tidak ada orang tua yang mau masa depan anaknya yang tidak baik.

## **B. SARAN**

1. Untuk orang tua agar lebih meningkatkan perannya dalam meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran PPKn siswa, baik dari segi aspek Kognitif, Afektif, dan Psikomotorik. Hal ini bertujuan agar prestasi belajar siswa pada mata pelajaran PPKn di masa mendatang menjadi lebih baik lagi dan sesuai dengan apa yang diharapkan oleh orang tua ataupun siswa.
2. Untuk siswa – siswi di SMP Negeri 2 Kabanjahe diharapkan agar lebih sangat serius dalam mempelajari materi pelajaran PPKn. Karena hal ini bertujuan agar prestasi belajar PPKn menjadi lebih baik lagi kedepannya. Siswa juga diharapkan agar lebih menyadari hak dan kewajiban mereka di dalam sekolah. Serta menjalankan peraturan – peraturan yang sesuai dengan nilai dan norma baik di lingkungan sekolah, keluarga, maupun di masyarakat.